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印西地区環境整備事業組合 
次期中間処理施設整備事業用地検討委員会  

周辺住民意見交換会 意見及び質問 
 

地 区 名 武西地区（候補地：武西地区①・武西地区②） 

開催年月日 平成２６年６月８日（日） 

開催時間  １８：００～２１：００ 

開催場所  武西集会所 

出 席 者 

住  民 ２４名（武西地区住民２３名・その他印西市内住民１名） 

学識経験
委  員 

（一社）廃棄物処理施設技術管理協会 会長 委員長 寺嶋  均 

東京電機大学 未来科学部 建築学科 教授 

 

土田  寛 

委  員 

印西市公募住民  

亀倉 良一 

堀本  桂 

白井市公募住民 

 
 

 
藤森 義韶 

栄町公募住民  ― 

印西ＣＣ環境委員会住民側委員  ― 

事 務 局 

印西地区環境整備事業組合 事務局長 杉山 甚一 

印西ＣＣ 

 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

次期施設推進班 

工場長 

主 査 

主査補 

副主査 

大須賀 利明 

浅倉  郁 

中野 竜一 

川砂 智行 

印西市 
環境経済部クリーン推進課 

次期中間処理施設対策室長事務取扱 担当課長 山口  隆 
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１．候補地の募集に関すること 

① 応募地の土地所有者は、個人なのか？ 

② 土地所有者の全員が了解しているのか？ 

③ 白井市と栄町からは応募も推薦もなかったのか？ 

２．候補地の比較評価に関すること 

①  確実に印西市内又は武西地区で整備すると決定はしていないのか？ 

② 
アンケートの結果は各候補地の評価点に反映されるのか？ 

 それとも単なるアンケートなのか？ 

③ 清掃工場の適地とは、トータルコストが安価な土地という意味か？ 

④ 
武西地区①の近傍（八千代市小池）に、オオタカの生息地があることは把握してい

るか？ 

⑤ 
各候補地の現時点の点数及び順位だけを口頭で説明するのではなく、評価項目毎の

採点に関する資料を用意すべき。 

⑥ 現時点で建設地は決定しておらず、各候補地の点数を付けているという状況か？  

⑦ 
候補地を評価する際、住民の被害を考えた評価項目はあるようだが、なぜ農業・家

畜・農作物に関する評価項目がないのか？ 

⑧ 住宅だけではなく、農家のための評価項目もなければ困る。 

⑨ 
アンケートを複写して、今日の意見交換会の出席人数以上のアンケートが郵送され

たらどうするのか？ 

⑩ アンケート提出数が少なければ加点されないのか？ 

⑪ 
候補地の評価は減点方式ではなく、地域住民の意見を重視するような考え方で進め

てもらいたい。 

⑫ 全体意見交換会の対象地区はどこか？ 

３．施設の公害防止に関すること 

① 

武西地区①の近くで梨を作っているが、ごみ処理施設の近くで口に入れる食品を作

ることに関し消費者の皆さんどう思うのか、風評被害を含めて不安である。 

施設が物凄く安全なことは良く分かるが、消費者側からすると、ごみ処理施設が近

くにない梨と、ごみ処理施設が近くにある梨では前者を選択するので、迷惑施設では

ないと言いながらも私にとっては迷惑であることから、近くで整備してほしくない。 

② 風評被害は、現段階でも想定出来る。 

③ 

農家が作物を作っている地区で清掃工場を造るのはどうかと思う。 

清掃工場を原因として何かあった際、国などのように想定外と言われて、誰も責任

を取ってくれない世の中になりつつあるので、その辺が正直、本当に怖い。 

この先、何かあった際、本当に補償してくれるのか？ 
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④ 農家は、何かあれば生活が出来なくなる。 

⑤ 

武西地区は放射性物質の除染区域なので、風評被害の関係で我々農家は東電へ補償

を請求出来ることになっており、１年目はある程度の補償があった。 

しかし、翌年の補償額は３分の１～４分の１位に、今年は更に４分の１というよう

な、その時々の都合で責任を果たしてくれないようだと困る。 

悪いことは絶対に言わず、良いことばかり言われても納得出来ない。 

４．ごみ収集車に関すること 

 ― 

５．整備計画に関すること 

① 
 先進施設として説明のあった成田富里いずみ清掃工場の建設に至るまでの経緯及び

周辺住宅の状況は？ 

② 
先進施設として説明のあった成田富里いずみ清掃工場は周りに住宅がないことか

ら、うまく稼働までこぎつけたと思うが、場所の選定は大変だと思う。 

③ 白井清掃センター跡地での整備を検討しなかったのか？ 

④ 
現在地の場合、現施設を解体して隣のテニスコート用地に建替えるのか？ 

それとも解体した跡地に建替えるのか？ 

⑤ 
現在地のテニスコート用地に建替えられない理由はあるのか？ 

現在地で整備するなら何の問題もない。 

⑥ 
現在地は、駅周辺のまちづくりにおける観点から相応しくないのであれば、清掃工

場は人の少ない田舎に造れば良いということか？ 

⑦ 田舎であっても、まちづくりにおける観点から相応しくないということが言える。 

⑧ 田舎に清掃工場を整備したら、より問題が大きくなる。 

⑨ 
簡単に言うと現施設は、周辺の住民や商業施設から、「もう嫌だ」と言われている状

況だが、嫌がられている施設を武西に持ってくるのか？ 

⑩ 
代々の住民が牛や鶏を飼っていたが、後から移住してきた住民が増えたことで文句

を言われる構図と同じである。 

⑪ 

将来的に清掃工場があって良かったと思われるような計画にしたいとのことだが、

それは現施設も同じであったはずである。 

しかし、実際のところ現在地から排除されるような流れでは元も子もない。 

⑫ 

 前回計画の９住区で、周辺住民が歓迎していれば事業が問題なく進んだはずだが、

そうはならなかった理由や問題点も説明すべき。 

 

 

 

 



  

 

 4 / 4 

 

⑬ 

幹線道路に接していない候補地のアクセス道路を整備する自信があるのか？ 

アクセス道路のルートは、いつ決定するのか？ 

アクセス道路のルートを決定した後に、用地買収が完了出来ないといった事態は考

えられないか？ 

アクセス道路の整備は組合が行うのならば、候補地の募集要項の用地条件に「アク

セス道路の確保が困難な土地」と記載する必要はないのでは？ 

６．地域振興事業に関すること 

①  地域活性化への寄与する事業は、いつ頃になれば分かるのか？ 

② 
地域活性化への寄与する事業がどういうものなのか分からないと、正直なところ賛

成とも反対とも言えない。 

③ 

ニュータウン地区は煌々としているが、武西地区は街灯が少なく夜間は危険なこと

から安心して歩けない状況である。 

ごみ処理施設で発電するのであれば、夜間に車のライトを点灯させなくても走行出

来る位に地域を明るくすることが可能だと思うが、そういった具体的な想定を示すべ

きである。 

７．その他 

① アンケート用紙は、武西地区①と武西地区②で分けるべき。 

②  候補地の募集要項と募集結果を同時期に回覧したので紛らわしい。 

③ 清掃工場で日常のごみを処理してもらっていることは十分理解している。 

④  住民の全てがホームページで情報収集出来ると考えないほうが良い。 

 

 

  


